

August 6, 2020

To: All Pioneer Manor residents, families and substitute decision makers

Re: COVID-19 Update #17

As you may be aware, all staff and residents at Pioneer Manor were tested for COVID-19 on July 30 and 31, 2020. We are pleased to advise that all 406 residents and 494 staff tested negative.

One (1) staff member remains at home, self-isolating for 14 days and must have two negative tests before returning to work.

The Home remains in a facility-wide COVID-19 outbreak for a minimum of 14 days from the last positive case. All non-essential indoor and outdoor visits and other services indicated in our previous communication will continue to be on hold until the outbreak is declared over by Public Health Sudbury and Districts.

We continue to monitor and test any resident and/or staff member with symptoms(s) consistent with COVID-19 and are working closely with Public Health Sudbury and Districts in determining next steps.

Although the negative test results are positive news, we remain vigilant and continue to implement further measures to protect residents and staff.

We will continue to keep you updated through phone calls and letters, and updates are posted on our website at <https://www.greatersudbury.ca/pioneermanor>. As always, should you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Sincerely,



Aaron Archibald
Director



Glenda Gauthier
Manager of Resident Care



Dr. Maurice St. Martin
Medical Director, Pioneer Manor

c.c.: Councillor René Lapierre, Chair, Community Services Committee
Ed Archer, Chief Administrative Officer
Steve Jacques, General Manager, Community Development
Dianna Foster and Terry Martyn – Family Council
Patricia Martyn – Resident Council

Le 6 août 2020

Objet : Dix-septième mise à jour sur la COVID-19

À l'attention des résidents du Manoir des pionniers, de leur famille et de leurs mandataires spéciaux

Comme vous le savez peut-être déjà, tous les employés et les résidents du Manoir des pionniers ont subi un test de dépistage de la COVID-19 les 30 et 31 juillet 2020. Nous sommes heureux de vous informer que tous les 406 résidents et tous les 494 employés ont obtenu des résultats négatifs à ce test.

Un (1) employé demeure encore à la maison, où il s'auto-isole pendant 14 jours. Il doit obtenir des résultats négatifs à deux tests consécutifs avant de pouvoir retourner au travail.

Une éclosion de COVID-19 demeurera en vigueur à l'échelle du foyer pendant au moins 14 jours après la confirmation du dernier cas positif de COVID-19. Toutes les visites non essentielles à l'intérieur et en plein air et les autres services mentionnés dans notre lettre précédente demeurent en suspens jusqu'à ce que Santé publique Sudbury et districts déclare la fin de l'éclosion.

Nous continuons de surveiller les résidents et les employés pour tout symptôme propre à la COVID-19 et à les soumettre à des tests de dépistage. De même, nous travaillons étroitement avec Santé publique Sudbury et districts en vue d'établir les prochaines étapes.

Bien que ces résultats négatifs représentent de bonnes nouvelles, nous demeurons vigilants et nous continuons à mettre en œuvre des mesures additionnelles pour protéger les résidents et les employés.

Nous continuerons à vous tenir informés au moyen d'appels téléphoniques et de lettres. De même, des mises à jour sont publiées dans notre site Web au www.grandsudbury.ca/manoir-des-pionniers. Comme toujours, si vous avez des questions, n'hésitez surtout pas à communiquer avec nous.

Salutations distinguées,



Aaron Archibald
Directeur



Glenda Gauthier
Gestionnaire des soins aux résidents



D' Maurice St. Martin
Directeur médical

- c. c. Conseiller René Lapierre, président du Comité des services communautaires
Ed Archer, administrateur en chef
Steve Jacques, directeur général du Développement communautaire
Dianna Foster et Terry Martyn – Conseil des familles
Patricia Martyn – Conseil des résidents